



Le gardien du Cameroun André Onana, a annoncé la fin de son aventure avec les Lions Indomptables.

André Onana ne portera plus les couleurs des Lions Indomptables. Le portier de 26 ans, a partagé ce jeudi un communiqué qu'il prend sa retraite internationale. **«*Toute histoire, aussi belle soit-elle, a une fin. Et mon histoire au sein de l'équipe nationale du Cameroun a pris fin, s'est ainsi exprimé le joueur. A présent, je vais continuer [...] à suivre et à supporter notre équipe de l'extérieur* »**, a écrit le gardien de Milan de l'Inter.

Une retraite internationale qui intervient après sa mise à l'écart de la sélection par Rigobert Song pendant le Mondial, pour des raisons disciplinaires.